

# ベトナムにおいて留学説明会を開催しました



(写真上：左＝カン副学長との会談、中＝山形大学のブース（留学フェア）右＝留学フェア全体の様子）  
(写真下：左＝ホーチミン市社会科学人文大学、中＝ドンツー日本語学校、右＝ホーエ学長との会談）

2011年10月29日から30日にかけて、独立行政法人日本学生支援機構主催の「日本留学フェア」に理工学研究科の綾部誠准教授ならびに小白川キャンパス事務職員2名が参加しました。同フェアはベトナムのハノイ市とホーチミン市で開催され、両市で140名を超える学生が山形大学への留学に興味・関心を持ち、本学のブースを訪問して個別説明を受けました（留学フェア全体では約1,500名が参加）。また本学の協定校であるハノイ農業大学では国際交流担当のカン副学長と会談し、今後の両校間の留学推進・国際交流を推進することを確認しました。ホーチミン市社会科学人文大学では日本語担当教員と現地の日本語教育・日本留学事情について意見交換し、ホーチミン市にあるドンズー日本語学校（学生総数2,800人）においても山形大学工学部ならびに理工学研究科に進学・留学の意志のある学生に対して積極的に情報提供を行うとともに今後、両機関の関係を強化することで合意しました。

ベトナムを含めたアジア各国の学術機関と協力・連携関係を強化することで、優秀な留学生の受け入れが拡大することが期待されます。